
REGIONE EMILIA-ROMAGNA - ASSEMBLEA LEGISLATIVA 
 
ATTO DI INDIRIZZO 
 
RISOLUZIONE - Oggetto n. 5248 - Risoluzione dei consiglieri Monari, Montanari, Majani, Salsi, 
Mazzotti, Fiammenghi, Rivi ed Ercolini sulla situazione in cui versa il gruppo Eutelia Spa. 

 
L’Assemblea legislativa della Regione Emilia-Romagna 

 
Sottolineato che 

 
Eutelia Spa nasce come internet provider nel 1998 e nell'arco di dieci anni è passata da circa 40 
dipendenti agli attuali 2700, soprattutto attraverso l'acquisizione di aziende e/o rami di azienda. 
 
Il gruppo Eutelia nonostante una situazione economico finanziaria annunciata sempre come salda 
e positiva, a partire dai primi mesi del 2008 ha avviato una serie discutibile di scelte culminate nella 
dismissione di tutto il reparto IT e nella conseguente proposta di licenziamento per circa 2300 
lavoratori. 
 
Alla luce di tali scelte i lavoratori non ricevono il pagamento degli stipendi già da 4 mesi. 
 

Evidenziato che 
 
Il Governo sollecitato dalle tante manifestazioni dei lavoratori ha riconosciuto la condizione di 
emergenza che coinvolge l'azienda. 
 
Il Governo ha rivolto un appello a tutte le pubbliche amministrazioni che hanno contratti di fornitura 
in corso con il gruppo a rispettare e conservare le commesse, così da assicurare una prospettiva di 
continuità e sviluppo alla professionalità dei lavoratori. 

 
Considerato inoltre 

 
Che la vicenda Eutelia rappresenta un esempio di "vandalismo economico" secondo una logica 
tesa all'impoverimento dell'economia del Paese e collettivo. 
 
L'unica soluzione sembra il commissariamento della società, sul quale si pronuncerà il tribunale 
fallimentare di Roma il prossimo 23 dicembre. 
 
La situazione di crisi coinvolge tutte le filiali del gruppo, ivi comprese quelle dell'Emilia-Romagna. 
Il rappresentante dell'assemblea dei lavoratori ex Eutelia, ora Agile dell'Emilia-Romagna ha già 
sensibilizzato la Giunta regionale per seguire la difficile situazione in cui versano i lavoratori che 
subiscono da più di 4 mesi la contraddizione di uno stipendio conteggiato ma mai corrisposto. 
 

Invita la Giunta 
 
A rafforzare il sostegno ad ogni iniziativa utile a tenere alta l'attenzione sul tema. 
 
Ad attivarsi in tutte le sedi opportune perché la vicenda trovi una conclusione soddisfacente per la 
dignità dei lavoratori coinvolti. 
 
Ad adoperarsi per ricercare soluzioni di carattere straordinario a partire dagli strumenti già attuati 
nel patto per attraversare la crisi. 
 
Approvata all'unanimità dei presenti nella seduta pomeridiana del 22 dicembre 2009 


